

LAMPIRAN

Lampiran 1 Surat Permohonan Izin Penelitian



Jakarta, 15 Maret 2024

No : 318/UB-AKD-EKS/III/2024
Hal : Permohonan Izin Penelitian

Kepada Yth.
Agung Setiawan
Ketua Dewan Kemakmuran Masjid
Majid Nurul Fala'ah
Pramuka Jati No.318 RT3/RW8, Paseban, Kec.Senen Jakarta Pusat, DKI Jakarta

Dengan hormat,
Sehubungan dengan penyusunan Tugas Akhir sebagai salah satu persyaratan kelulusan Gelar Sarjana (S1) di Universitas Bakrie, bersama dengan ini kami mengajukan permohonan izin kepada mahasiswa/i kami:

Nama : Adham Albalkh Sunia Dermawan
NIM : 1192002019
Jurusan : Sistem Informasi S1
Fakultas : Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer

untuk dapat melakukan penelitian/riset/wawancara pada lembaga/instansi/perusahaan yang Bapak/Ibu pimpin, guna mendapatkan data yang diperlukan dengan Topik/Judul sebagai berikut "**Analisis Perancangan Aplikasi Amal Online dan Keuangan Masjid Berbasis Mobile Menggunakan Metode Throw-Away Prototyping (Studi Kasus Masjid Nurul Fala'ah)**"

Demikian kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,



Suroto, S.T., M.T.
Kepala Biro Administrasi Akademik
Universitas Bakrie



*) Surat Pengantar ini telah diverifikasi

Lampiran 2 Surat Izin Penelitian

YAYASAN NUURUL FALAAH



M A S J I D
NUURUL FALAAH

Jl. Pramuka Jati Gg. IV No. C7 Rt. 003/Rw. 08 Kel. Paseban
Jakarta Pusat 10440

Perihal : Permohonan Izin Penelitian
Kepada YTH.
Kepala Biro Administrasi Akademik
Universitas Bakrie
Di tempat.

Assalamu 'alaikum Wr. Wb.,

Memperhatikan surat Saudara Nomor 318/UB-AKD-EKS/III/2024 tanggal 15 Maret 2024 perihal tersebut pada pokok surat, dengan ini bahwa kami menyetujui melakukan kegiatan penelitian/riset/wawancara di Masjid Nurul Fal'ah dengan permasalahan dan judul "**Analisis Perancangan Aplikasi Amal Online Dan Keuangan Masjid Berbasis Mobile Menggunakan Metode Throw-Away Prototyping (Studi Kasus Masjid Nurul Fala'ah)**", mahasiswa Saudara dengan data sebagai berikut:

Nama : Adham Albalkh Sunia Dermawan
Nim : 1192002019
Jurusan : Sistem Informasi .
Fakultas : Teknik dan Ilmu Komputer

Demikian surat keterangan ini dibuat, agar dapat dipergunakan sebagai mana mestinya.

Wassalamu,alaikum Wr. Wb,

Jakarta, 18 Maret 2024
Masjid Nurul Fala'ah

Hormat Kami



Agung Setiawan

Ketua Dewan Kemakmuran Masjid

Lampiran 3 Wawancara DKM

1. Bagaimana cara bapak menerima sedekah atau zakat dari masyarakat sekitar atau jamaah selain dari kotak amal?

Jadi kalo ada yang mau memberikan sedekah selain dari kotak amal biasanya si jamaah langsung memberikannya lewat system transfer dengan menghubungi pihak dari kita atau biasanya si datang langsung ke masjid.

2. Bagaimana cara bapak menyusun laporan keuangan masjid saat ini?

Biasanya laporannya dibacakan setiap pekan ya yang dibacakan saat solat Jumat. Pemasukannya biasanya dihitung setelah salat Jumat, dan hitungan mingguan untuk pengeluaran akan dibacakannya kemudian bersamaan dengan laporan Jumat sebelumnya.

3. Menurut bapak jika ada aplikasi amal dan keuangan berbasis *mobile* dapat membantu kegiatan di masjid ini?

Menurut saya sangat akan membantu ketika jamaah yang berhalangan hadir langsung ke masjid bisa beramal dari mana saja dan untuk keuangan akan membantu bendahara kami ketika mencatat keuangan masuk dan keluar dari jamaah dan kotak amal.

4. Menurut bapak fitur apa saja yang akan anda inginkan didalam aplikasi tersebut?

Yang pertama udah pasti fitur sedekah dan kalo bisa ada fitur seperti zakat penghasilan, fidyah dan yang lainnya dan untuk fitur keuangan bisa mencatat otomatis ketika ada donasi masuk dari aplikasi tersebut ya.

Lampiran 4 Wawancara DKM dan Jamaah

- 1. Gimana tanggapan bapak sebagai perwakilan dari DKM terhadap prototype aplikasi tersebut?**

Aplikasi yang dibuat ini sudah bagus ya dan akan mengurangi masalah yang dihadapi oleh bendahara kami karna memang masih jarang ada aplikasi seperti untuk masjid

- 2. Gimana tanggapan bapak sebagai jamaah dari masjid ini dengan adanya prototype aplikasi sedekah tersebut?**

Tanggapan saya udah bagus ya sebagai jemaah masjid ini aplikasi ini akan sangat membantu jamaah lain ketika ingin melakukan kegiatan ibadah seperti sedekah dari mana saja ya.

- 3. Menurut bapak apakah aplikasi ini bisa digunakan dari semua kalangan umur?**

Menurut saya yang sudah mulai berumur aja sangat bisa memahami aplikasi tersebut karna semua informasi yang ada di aplikasi tersebut sudah sangat jelas jadi maupun yang mudah atau tua sangat akan mudah menggunakan aplikasi tersebut.

- 4. Apakah dari pihak masjid atau yayasan akan segera mengimplementasikan aplikasi tersebut?**

Pasti dari pihak kami akan segera merealisasikan aplikasi tersebut karna akan sangat membantu untuk masjid dan jamaah dimasjid ini.

Lampiran 5 Dokumentasi bersama pihak DKM



